

令和4年2月2日

2年1組 保護者の皆様

柏市立豊小学校
校長 赤澤敏樹

発熱による欠席者増加に伴う下校時刻の変更

平素より本校学校教育にご理解ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、本日2年1組担任の武石綾美教諭は病気治療のため、当面の間療養休暇に入ることになりました。療養休暇の間中は、学年や担外職員等を中心に、学習を進めて行く予定です。内容につきましては、本日の夕方18時までにはクラスルームにアップする予定です。

ご心配とご迷惑をおかけして、大変申し訳ありませんが、お子様たちが安心して生活できるように職員一同協力して指導・支援をしていきますので、ご理解のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

また、2年1組では発熱による欠席者が出ております。今後の感染拡大を防ぐために学校医の指導助言のもと、予防的措置として、下記のような対応を行ってまいりますので、ご協力よろしくをお願いいたします。

同様の内容をすくすくメールで配信しております。

記

1 本日の対応

下校時刻の変更（給食終了後、12:30頃下校）

2 明日以降の対応

明日2月3日（木）～2月7日（月）は学級閉鎖でお休みとします。

3 ご家庭で留意していただきたいこと。

- ①発熱や風邪の症状がある場合は、医師の診断を受け、ゆっくりと休養してください。新型コロナウイルスに罹患している場合や濃厚接触者に認定された場合には、保健所の指示のもと、観察期間が終わるまで登校できません。
- ②家族内にかぜ等の感染があり、本人にも症状が出ている場合は、登校を控えてください。今後、新型コロナウイルスに感染したことがわかった場合は、学校まで連絡をしてください。
- ③不要な外出は控えてください。遊びに出ないようご指導ください。
- ④手洗いやうがいをしっかり行い、マスクの着用にもご協力ください。
- ⑤ 学級閉鎖中、健康状態を把握したいので、学級閉鎖期間に伴う健康観察にてご回答ください。回答方法につきましては、裏面を参照ください。

※ ご不明な点は学校（7174-0755）までご連絡をお願いします。

学級閉鎖期間に伴う健康観察について

学級閉鎖期間（2月3日から2月7日）の健康観察の報告を下記の通りお願いします。

記

アクセス方法 カメラでQRコードを写してください。
連絡フォームのアドレスが表示されます。
そのアドレスを選択してください。
※アドレスが表示されない場合は電源を入れなおしてください。

明日2月3日（木）より運用します。
入力は8時までをお願いします。



合言葉は をお願いします。